

PRIX DE L'ABONNEMENT.

Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS.....\$3.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00 POUR L'ETRANGER.....\$15.15 \$7.55 \$3.75 \$1.30

Le Numéro



Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT.

Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS.....\$3.00 \$1.50 \$1.00 75 cts POUR L'ETRANGER.....\$4.00 \$2.05 \$1.35 \$1.05

# L'Abeylle de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN, 8 NOVEMBRE 1898.

Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED. Bureau: 232 rue de Chartres, Entre Conti et Bienville.

Entered at the Post Office at New Orleans, La. as Second Class Matter.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENDES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE SOULENT AU PRIX REDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

## DEPECHEES

## Télégraphiques

## TRANSMISES A L'ABELLE

Jusqu'à la dernière heure.

## SERVICE DE LA

## PRESSE ASSOCIEE

—ET—

## Service Spécial

DE TOUTES LES PARTIES DU MONDE.

## L'Allemagne et les Philippines.

Paris, France, 7 novembre.—Après avoir reproduit les six articles du protocole «L'Eclair» dit aujourd'hui:

Il est à espérer que les Américains ne maintiendront pas leurs prétentions premières au sujet des Philippines. Cependant, la question de la souveraineté dans ces îles n'intéresse que l'Espagne, mais l'Allemagne permet de temps en temps de supposer qu'elle n'est pas indifférente à leur sort, et la possibilité d'une intervention de cette puissance rendra peut-être les Américains moins exigeants.

## L'évacuation de l'île de Crète.

La Canée, île de Crète, 7 novembre.—Les troupes turques de Retimo ayant refusé de quitter la place l'amiral russe, suivant l'exemple de l'amiral Noel, le commandant de l'escadre anglaise, les a embarquées de force sur un transport.

## Mort de M. Potter.

Londres, 7 novembre.—T. B. Potter, le fondateur du club Cobden, la fameuse organisation libérale-échangeur, est mort.

## Déclaration de M. Sagasta.

Madrid, Espagne, 7 novembre.—On a demandé aujourd'hui à Senor Sagasta, premier ministre, s'il était vrai que le gouvernement espagnol eût envoyé aux puissances étrangères une note pour s'assurer si elles soutiendraient l'Espagne dans ses protestations contre les intentions des Etats-Unis relativement aux Philippines. Il a répondu qu'aucune note de ce genre n'avait été envoyée.



BARTOLOMO MASSO.

## La Convention Cubaine.

La Havane, Cuba, 7 novembre.—Les derniers avis reçus de Santa-Cruz del Sur établissent que la convention qui doit présider le général Calixto Garcia se réunira aujourd'hui. L'opinion générale est que les délégués ne tiendront pas plus de deux ou trois séances. Le message du prétendu gouvernement cubain sera unanimement approuvé sans discussion.

On ajoute que les instructions à la commission qui se rendra à Washington seront discutées secrètement. Les conventionnels se rendront ensuite à Playa Marina, près de la Havane, où ils attendront le résultat de la démarche de la commission envoyée à Washington.

On dit que cette commission comprendra le général Calixto Garcia, Senor Gonzales Nunez, avocat, et un général cubain non encore désigné. Le président Bartolomo Masso rentrera ensuite dans la vie privée. Il s'occupera de l'amélioration des propriétés qu'il possède près de Manzanillo.

Le vapeur Los Andes est parti hier soir pour Barcelone, Espagne, avec soixante-quinze officiers et 1,366 soldats. Le vapeur Satrustequi est parti aujourd'hui pour l'Espagne avec 281 soldats.

## Inondations dans l'île de Cuba.

La Havane, Cuba, 7 novembre.—Des pluies continuelles dans la province de Matanzas ont gonflé les cours d'eau et causé l'inondation d'un territoire d'une étendue de plus d'un milliard d'acres dans le district de Roque. Des cannes à sucre et des arbres fruitiers avaient été plantés récemment sur ce territoire.

Ce désastre plonge de nouveau la population de cette région dans la plus profonde misère. La vallée de Yumuri est également inondée.

On croit que l'évacuation des villes de Sancti Spiritus et de Trinidad, dans la province de Santa Clara, sera complètement terminée le 15 novembre.

Des dépêches reçues de Luchas, un correspondant actuellement à Santa Cruz, dit que plus des deux tiers des délégués cubains seront présents à la réunion de la prétendue Assemblée nationale aujourd'hui.

## Démission des membres du cabinet grec.

Athènes, Grèce, 7 novembre.—Les membres du cabinet ont donné leur démission, considérant que les circonstances exceptionnelles dans lesquelles ils avaient pris le pouvoir n'existe plus.

Le cabinet grec qui disparaît avait été formé le 3 octobre 1897; il comprenait les hommes suivants: M. Zaimi, président du conseil et ministre des affaires étrangères; M. Korpas, ministre de l'intérieur; M. Streit, ministre des finances; M. Tomen, ministre de la justice; le capitaine Hadji Kyriacs, ministre de la marine; le général Smolensk, ministre de la guerre; M. Pangiotopoulos, ministre de l'instruction publique.

Les circonstances exceptionnelles auxquelles font allusion les ministres étaient celles qui ont suivi la guerre malheureuse avec la Turquie. Le ministre Zaimi avait remplacé le cabinet Ralli, qui n'avait duré qu'un mois.

Le 30 septembre 1897 M. Ralli, alors président du conseil, après avoir passé en revue les événements suivis de l'acceptation des conditions de paix, avait demandé à la Chambre un vote de confiance dans le gouvernement. Mais par 93 voix contre 30 la Chambre l'avait refusé et les ministres s'étaient retirés.

## Les élections dans l'Ohio.

Chicago, 7 novembre.—L'élection de demain, dans l'Ohio, est attendue avec impatience. L'enregistrement est aussi nombreux que pouvait l'espérer les chefs des différents partis politiques, et le vote sera considérable.

Les élections d'Etat semblent intéresser peu le public. Il ne s'agit que de fonctionnaires d'une importance tout-à-fait secondaire: un trésorier d'Etat et un surintendant de l'instruction publique. On se préoccupe cependant beaucoup de l'élection des sénateurs d'Etat; il y en a 25 à choisir. Ils exerceront nécessairement une grande influence sur l'élection du sénateur des Etats-Unis qui doit succéder à M. Cullom, du 22<sup>ème</sup> district congressional. La lutte sera vive: Les républicains comptent son seullement conserver leur majorité actuelle, mais la grossir encore.

De leur côté, les démocrates se disent à peu près sûrs d'enlever tout la ville. S'ils l'importent en effet, il leur sera possible d'enlever l'élection de plusieurs nouveaux sénateurs d'Etat et de deux ou trois membres du Congrès.

Cincinnati, 7 novembre.—Dans l'Ohio, il y a cinq tickets d'Etat; mais il n'y a d'élus que le secrétaire d'Etat, le juge et le commissaire de la Cour Suprême, le commissaire des subsistances, et un membre du bureau des travaux publics.

Conformément aux élections alternées ordonnées, il y a plusieurs années, le gouverneur, tout le ticket d'Etat et tous les membres de la législature sont élus, ses vacances n'arrivent que les années d'élections présidentielles. Les élections dites d'«Officiers» ne surviennent que tous les 4 ans.

Dans de pareilles conditions, les démocrates prétendent avoir obtenu des gains, et les républicains font tous leurs efforts pour enlever le plus grand nombre possible de membres du Congrès, sinon plus que dans l'élection présidentielle d'il y a deux ans, alors que les républicains avaient obtenu l'élection de 15 membres du Congrès, et les démocrates, six seulement.

## Les élections dans le Nebraska.

Lincoln, 7 novembre.—Toute l'énergie de ceux qui mènent la campagne est concentrée sur le vote de demain, qu'il s'agit d'enlever. Au quartier-général des républicains comme à celui des fusionnistes, on a envoyé des télégrammes et des instructions aux comités de comtés. Si le temps est beau, le vote sera considérable, plus nombreux que les années précédentes. Les républicains publieront, ce soir, un bulletin sur la situation.

## Elections dans le Minnesota.

St-Paul, 7 novembre.—Etant donné un enregistrement de 25 pour cent au-dessous du vote d'il y a 2 ans on ne peut s'attendre à un vote complet de la population. Cette situation est la conséquence des nouveaux amendements constitutionnels qui ont enlevé le droit de vote à des milliers de citoyens nés à l'étranger, parce qu'ils n'ont pu montrer leur papier de naturalisation.

On ne sait pas quel est le parti qui souffrira le plus de cette exclusion. Le résultat seul des élections résoudra le problème.

## Election dans le Wisconsin.

Milwaukee, Wis., 7 novembre.—La campagne électorale, qui a été paisible jusqu'ici, se termine, ce soir. Il y a à élire, demain, un ticket d'Etat complet, une législature, à l'exception de 15 sénateurs républicains et de 10 membres de la chambre.

Les chances sont en faveur des républicains pour la Chambre des représentants. On s'attend à des surprises en ce qui concerne les candidats à la législature d'Etat.

Les républicains semblent convaincus de la réélection du gouverneur Ed. Scofield, et du reste du ticket. Les démocrates, au contraire, disent qu'ils feront triompher leur ticket, en tête duquel se trouvent Hiram et Sawyer.

## Dans le Kansas.

Topeka, Kansas, 7 novembre.—Il y a quatre tickets en présence dans l'Etat: républicain, populiste, fusionniste, prohibitionniste et socialiste. La lutte sera vive entre les républicains et les fusionnistes.

## Etats où auront lieu les élections demain.

Washington, 7 novembre.—Les 45 Etats, à l'exception de trois, le Maine, le Vermont et l'Oregon, iront aux polls, demain; 23 éliront des législateurs, qui devront nommer un sénateur des Etats-Unis. Ce sont, la Californie, le Connecticut, le Delaware, la Floride, l'Indiana, le Massachusetts, le Michigan, le Minnesota, le Missouri, le Montana, le Nebraska, le Nevada, le New Jersey, le New York, le North Dakota, la Pensylvanie, le Tennessee, le Texas, l'Utah, le Washington, le Wyoming, le Wisconsin, la Virginie de l'Ouest.

Voici les Etats qui élisent des officiers d'Etat: La Californie, le Colorado, le Connecticut, l'Idaho, l'Indiana, le Kansas, le Michigan, le Minnesota, le Nebraska, le New Jersey, le New York, le Nevada, le Massachusetts, le North Dakota, la Pensylvanie, la Caroline du Sud, le South Dakota, le Tennessee, le Texas, le Wisconsin, le Wyoming.

## Dans le Connecticut.

New Haven, Conn., 7 novembre.—Les deux grands partis se disputent la victoire pour demain: la lutte sera vive. Les démocrates déclarent qu'ils feront passer leur candidat, J. H. Webb; mais le candidat républicain, N. D. Sperry, montre la même confiance.

Toutes les probabilités sont en faveur d'une victoire républicaine.

## Dans le Michigan.

Detroit, Mich., 7 novembre.—S'il faut en juger par le chiffre des enregistrements, le vote sera nombreux. Les démocrates auront fort à lutter, pour battre le gouverneur Pingree, bien qu'il ait beaucoup de mécontentements contre lui, dans son propre parti.

## Dans l'Iowa.

Des Moines, Iowa, 7 novembre.—Les républicains conservateurs déclarent que les républicains auront dans l'Iowa une majorité de 25 à 30,000. Mais les démocrates comptent faire passer plusieurs de leurs candidats.

## Dans le Missouri.

St-Louis, 7 novembre.—La campagne est close. Suivant le président du comité républicain d'Etat, l'élection sera l'arrêt de mort du parti argentin dans l'Etat. La législature sera probablement démocratique, chambre et sénat. Le sénateur Cockrel sera élu à une forte majorité.

## A New York.

New York, 7 novembre.—Les meneurs du parti républicain comptent enlever l'Etat à une pluralité de 30,000 à 100,000. Deux districts, le 3ème et le 5ème, sont disputés. Les démocrates réclament à peu près la même majorité. Le sénateur Murphy parie que la Législature sera démocratique. Le résultat dépend du temps, qu'il fera demain.

## Dans le Massachusetts.

Boston, 7 novembre.—Toute l'attention de la lutte se porte sur les 5e, 7e, 9e et 10e districts congressional. La réélection du gouverneur Wolcott, ainsi que le succès des tickets d'Etat semblent assurés. On estime la pluralité de Wolcott de 50,000 à 60,000.

## Rapport d'un consul en faveur de l'annexion de Manille.

Washington, 7 novembre.—Le consul Grinnell est le premier fonctionnaire à demander formellement l'annexion des Philippines, et de Cuba. Il a fait au département d'Etat un rapport formel dans lequel il insiste sur l'annexion de Manille, de Porto Rico et de Cuba, en s'appuyant sur les rapports des experts de son district.

Durant le mois de septembre, les rapports sur la valeur des marchandises exportées d'un district, contre les chiffres de \$705,523, contre \$362,635, durant le mois correspondant de l'année précédente.

Le consul déclare que les augmentations portent surtout sur les cotons blancs et imprimés. Autant d'articles qui peuvent être fabriqués aux Etats-Unis.

## La Canalisation en Allemagne.

Washington, 7 novembre.—Le consul Malholland, à Chemnitz, a fait au Département d'Etat une série de rapports sur la mise en exploitation des cours d'eau en Allemagne et leur canalisation.

Il cite des chiffres pour démontrer l'économie du système qui y est mis en pratique, et spécialement la réduction dans les prix du fret. Quand les deux canaux, maintenant en construction, seront achevés, les transports à bas prix seront possibles dans toutes les parties de l'Empire.

Les résultats ont toujours plus que justifié les dépenses faites. Les réflexions récemment faites par l'empereur, sur l'immense influence que doivent exercer les cours d'eau sur l'avenir de l'empire, a dit le consul, ont encouragé les entreprises et les constructions de canaux. Un des rapports traite la question de la transmission par l'électricité de la puissance motrice des cours d'eau qui descendent des montagnes.

## Une ligne de steamers entre Vancouver et Vladivostok.

Washington, 7 novembre.—L'agent commercial des Etats-Unis, Beutelspacher, à Moncton, a fait au Département d'Etat, un rapport suivant lequel le chemin de fer Pacifique Canadien va établir une ligne de steamships sur l'Océan Pacifique, entre Vancouver et Vladivostok.

«Comme le chemin de fer trans-sibérien, dit l'agent, va avoir un immense trafic avec d'abondantes ressources, les fabricants canadiens espèrent obtenir une forte part de ce commerce.»

## Grand incendie d'ateliers de chemin de fer.

Sacramento, Cal., 7 novembre.—Un incendie a éclaté dans les grands ateliers du Pacifique du Sud, aujourd'hui, et a occasionné des pertes énormes qui s'élevaient, dit-on, à plus de \$200,000.

Le feu a pris dans les ateliers de care et de machines, au centre d'un groupe de bâtiments, et les flammes poussées par un vent vigoureux, ont dévoré la structure avec les machines, en moins d'une demi-heure.

Les flammes ont ensuite attaqué la grande scierie et les ateliers de menuiserie et d'ébénisterie, qui étaient encombrés de bois de toute sorte. En quelques minutes, toute l'immense bâtisse est devenue qu'un vaste fournaise.

Des centaines d'employés sont arrivés au secours des pompiers pour maîtriser les flammes. On ne connaît pas bien l'origine de l'incendie; on pense, cependant, qu'il a été causé par des fils électriques qui traversent l'atelier des cars.

Il y a un peu plus d'un an, un autre atelier, celui des modèles, a été incendié ainsi.

La perte a été de plus d'un demi-million de dollars.

## Voyage du président McKinley à Canton.

Washington, 7 novembre.—Le président McKinley quittera Washington ce soir pour Canton, où il verra mardi. Le Président voyagera dans un wagon spécial. Il sera accompagné de Mme McKinley, du sous-secrétaire Cortelyou et du général Russell Hastings, un hôte de la Maison Blanche.

M. McKinley arrivera à Canton à dix heures du matin, mardi, et repartira à deux heures de l'après-midi pour Washington, où il sera de retour mercredi vers sept heures du matin.

## Indisposition de Joseph Jefferson.

New York, 7 novembre.—Joseph Jefferson est retenu par une indisposition dans son appartement à l'hôtel Holland. Les médecins qui le soignent ont jugé qu'une semaine de repos lui était nécessaire, de sorte que le théâtre de la Cinquième Avenue sera fermé cette semaine.

Manuel P. Pease, un des médecins de M. Jefferson, a dit aujourd'hui que la maladie de l'acteur n'était pas grave, qu'il ne souffrait que d'une bronchite.

M. Jefferson entre rapidement en convalescence. Selon toutes probabilités il jouera la semaine prochaine.

## Détails sur l'incendie au Capitole de Washington.

Washington, 7 novembre.—Un examen de la salle spéciale a démontré que le grand gazomètre avait sauté et avait été mis en pièces. Aussi, les fonctionnaires du Capitole sont-ils, pour la plupart, convaincus qu'une explosion de gaz s'est produite, mais ils ne veulent exprimer aucune opinion avant une enquête officielle.

Plusieurs membres de la Cour Suprême ont visité ce matin le lieu du sinistre. Le juge Fuller, président de la Cour Suprême, et le juge Harlan ont visité les diverses salles du tribunal guidés par un homme portant une lanterne. Ils ont examiné la scène avec intérêt, mais ils n'ont fait aucune remarque.

Les deux juges ont passé plus de temps dans la salle d'audience que dans les autres. Ils ont constaté que le nouveau capot de \$1,000 était considérablement endommagé, mais que les deux horloges continuaient leur tic tac aussi régulièrement que d'habitude.

Les bustes des anciens présidents de la Cour Suprême placés en ligne devant les murs de l'ancienne salle ne sont pas endommagés, ce qui a paru causer une grande satisfaction au juge Fuller et à son compagnon.

Il s'est rencontré que la ruine et la démolition dans le bureau du marshall Wright. Il ne reste rien dans cette salle; pas un meuble n'a échappé à l'incendie.

Ces dégâts sont regrettables mais ne sont pas irréparables. Mais des dégâts irréparables ont été faits dans la salle des archives, dans le sous-sol, où étaient placées les copies originales des opinions des juges de la Cour Suprême depuis la fondation de la République. Toutes ces opinions ont été imprimées, mais on appréciait beaucoup les manuscrits.

Cette salle se trouve directement au-dessus de l'endroit où s'est produite l'explosion; elle a été envahie par les flammes dès le commencement de l'incendie.

Les documents étaient rangés par ordre dans des caisses en bois, excepté les documents de 1792 à 1832, qui se trouvaient dans des caisses en fer-blanc.

Les flammes ont envahi la salle entière, mais les caisses en bois et de nombreux documents ont été seuls très endommagés.

Comparativement peu de documents ont été détruits complètement, mais ceux qui ont été détruits étaient les plus précieux. Ils étaient les procès-verbaux originaux de la Cour Suprême aux premiers temps de la République, entr'autres des manuscrits d'éminents juristes du temps de Washington, de Jefferson et d'Adams. Il y avait de nombreux mémoires écrits par Marshall, Story, Sim L. Chase, Bushrod Washington et d'autres juges de la période de 1790 à 1850, que l'on considérait comme des reliques précieuses. On les consultait quelquefois pour régler des controverses au sujet de la signification de certains mots. Ces documents étaient placés sous l'arche de la salle; ils sont complètement détruits, semble-t-il.

D'un autre côté les procès-verbaux officiels de la Cour Suprême pendant cette même période paraissent être en bon état. Ils sont placés dans des caisses en fer-blanc rangées dans des casiers. Les débris étaient dans un tel désordre qu'on n'a pas pu ouvrir les portes de bois des casiers avant midi. Comme aucune de ces portes n'est endommagée on pense que les documents n'ont pas été atteints par les flammes.

De nombreux documents modernes comprenant des lettres et des mémoires de date récente ont été endommagés au point qu'on ne pourra les conserver, mais ils ne sont pas complètement détruits comme on l'a annoncé d'abord.

Aucun des documents relatifs aux affaires actuellement soumises à la Cour n'a été atteint. Les flammes ont menacé un moment d'envahir la salle des archives du Sénat; elles n'ont été arrêtées qu'à quatre ou cinq pieds de cette salle.

M. Amzi Smith, le conservateur de ces archives, était dans la salle prêt à combattre l'élément destructeur avec le concours des pompiers. Si les flammes avaient gagné cette salle les dégâts eussent été importants, car de nombreux documents y étaient très exposés.

M. Bright, le sergent d'armes, a demandé par télégraphe au sénateur McMillin la permission de mettre la salle de réunion du comité dont ce sénateur est le président à la disposition des membres de la Cour Suprême.

Si cette salle ne peut pas être occupée d'une façon permanente

## une autre sera choisie. Au besoin les membres de la Cour Suprême siègeraient dans la salle des séances du Sénat.

## Voyage prochain d'Emile Zola aux Etats-Unis.

Cleveland, Ohio, 7 novembre.—M. Paul Meyer, l'éditeur de New York, est arrivé aujourd'hui à l'hôtel Hollander, à Cleveland. A Paris, d'où il est arrivé il y a quelques semaines, M. Meyer a eu un long entretien avec Mme Dreyfus, la femme du prisonnier de l'île du Diable.

M. Meyer dit qu'il a été chargé par un syndicat d'hommes riches de se rendre à Paris pour s'aider des services de M. Emile Zola comme confédéré.

Il revient de Paris, et il possède un nombre étonnant d'informations sur l'affaire Dreyfus, qui est actuellement suivi avec tant d'intérêt dans le monde civilisé.

M. Meyer croit avec confiance que M. Zola visitera d'ici peu les Etats-Unis. Il a refusé de dire où il avait rencontré le romancier français, mais il a admis qu'il avait eu avec lui une entrevue au sujet d'affaires.

## Lord Hershell à Indianapolis.

Indianapolis, Indiana, 7 novembre.—Le très honorable lord Hershell, grand commandeur de l'ordre du Bain, président de la commission internationale, est à Indianapolis, l'hôte du sénateur Fairbanks.

On lui a demandé si, dans son opinion, une ère de relations amicales avec l'Angleterre avait commencé, et quelle était la profondeur de ce sentiment.

Ce qu'on ressent ici, a dit lord Hershell, est absolument partagé de l'autre côté de l'Océan. Je pense qu'aux Etats-Unis vous êtes plus démonstratifs que nous. Ce qui a empêché notre peuple de manifester plus hautement le sentiment qu'il éprouve, c'est la crainte de pousser une question qui doit se développer naturellement.

Questionné au sujet des relations tendues entre l'Angleterre et la Russie lord Hershell a dit: «Vous pouvez considérer la situation comme dangereuse. Mon opinion personnelle est que le Tsar désire réellement la paix.»

## Le colonel Bryan.

St-Louis, Missouri, 7 novembre.—Le colonel W. J. Bryan, du troisième régiment des volontaires du Nebraska, est passé aujourd'hui à St-Louis, en route pour sa résidence.

En réponse à une demande d'interview il a dit: «Ne me demandez pas de discuter la situation politique; ne cherchez pas à vous informer sur l'état actuel de l'armée. Pourquoi? Parce que je suis lié par mes devoirs militaires.»

## Les camps américains dans l'île de Cuba.

Washington, 7 novembre.—Le colonel Hecker et le colonel Lee, de la commission envoyée à l'île de Cuba pour choisir les points où seront établis les camps de l'armée américaine d'occupation, ont arrivé à Washington. Ils ont eu plusieurs entretiens avec le président McKinley et le secrétaire Alger. Ce dernier a approuvé le point désigné par la commission pour le camp principal dans le voisinage de la Havane. Ce point est situé à huit milles environ au sud de la ville, dans le voisinage de Mariano. Deux camps seront établis à ce point, de chaque côté du magnifique aqueduc qui alimente la Havane. De l'autre sera prise à cet aqueduc par des pompes à vapeur pour le service des camps établis sur un plateau d'environ cent soixante pieds au-dessus du niveau de la mer.

Au point de la côte le plus proche du site des camps une jetée est en cours de construction. Les troupes seront débarquées à cet endroit et se rendront directement au camp, dans le but d'éviter le danger d'une contagion possible à la Havane.

Les travaux à ce débarcadere sont poussés avec la plus grande activité; environ 1,500 insurgés y sont employés. Ils ont été heureux de l'occasion de gagner leur vie par le travail.

## En route pour Damas.

Byrout, Palestine, 7 novembre.—L'empereur et l'impératrice d'Allemagne sont partis pour Damas ce matin à neuf heures.